

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
📞 (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📧

Fecha: 30 de Octubre de 2024

MARINA DEL PILAR PREPARA SU III INFORME DE GOBIERNO



MEXICALI. - La gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA se encuentra justo a la mitad de su mandato, y se prepara para rendir su tercer informe de gobierno donde presumirá números a diestra y siniestra, sobre todo en cuanto a los apoyos sociales, considerados como "los sellos" de la 4T. Se sabe que MARINA DEL PILAR destacará que durante su gestión ha sumado más de 5 mil 300 millones de dólares en inversión a lo largo del estado. La mandataria también destacará que son 337 mil estudiantes a los que se les proporcionan alimentos mediante el programa "Pancita llena, corazón contento", y que se han renovado más de 3 mil escuelas. MPAO se referirá también al programa "RESPIRA", considerado la joya de la corona en lo que va de su administración e informará de otros tantos proyectos de inversión en infraestructura que suman 10 mil 800 millones de pesos. Este tercer informe MPAO pro-

nunciará un mensaje político enfocado al asentamiento de su liderazgo, de cara a los tiempos convulsos rumbo al 2027.

En un evento realizado en "Tu Parque TSM" (Todos Somos Mexicali), la presidenta municipal NORMA BUSTAMANTE entregó el "Reconocimiento Ambiental" a 10 empresas y organizaciones locales, por sus acciones en favor de la preservación del medio ambiente. Esta distinción otorgada a través de la Dirección de Protección al Ambiente busca impulsar y exponer las iniciativas de empresas y ciudadanos comprometidos con un futuro más sostenible, indicó la primera edil. "Estas empresas no solo adoptaron un espacio público, sino que van más allá, demostrando un verdadero compromiso con nuestra ciudad. Su ejemplo inspira a otros a sumarse a esta unión de esfuerzos colectiva por construir un Mexicali más limpio y verde", afirmó NORMA BUSTAMANTE. Las empresas que recibieron "Reconocimiento Ambiental" son Fundación Grandes Pasos Asociación Civil, Desarrollo Viva, Residenciales Cadena, Collins Aerospace de México, Cajas Agrícolas, Dagal, Todos Somos Mexicali A.C., Por Amor al Suelo y Restauramos El Colorado A.C. y Constructora Ramher de México. GUILLERMO GALVÁN SARIÑANA, presidente de Todos Somos Mexicali A.C., destacó el liderazgo de la presidenta NORMA BUSTAMANTE: "Hemos encontrado una gran aliada en el Gobierno Municipal para seguir construyendo una ciudad con más parques y áreas verdes", dijo el joven empresario. Posteriormente, dio inicio al programa de reforestación en "Tu parque TSM".

De lo "volado", desde el domingo dicen que duermen parado y anda con la

misma ropa el periodista RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID, debido a que en reconocimiento a su trayectoria y por su cumpleaños, la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA le mandó en cuadro de lujo una fotografía autografiada, donde aparecen ambos. La foto trae escrito de puño y letra de la mandataria, el siguiente mensaje: "Mi querido Nácori, gracias por tu cariño para mi familia y para tu humilde servidora. Te queremos mucho. Mi respeto y agradecimiento siempre. Tu amiga, Marina del Pilar" (sigue firma). RAFAEL se vio dichoso el domingo en su precioso rancho "El Pellizco", ubicado junto a "La Rioja", uno de los fraccionamientos más pomadosos de la comarca, donde bailó de cachetito con YOLY, su esposa, al ritmo de La Yaquecita, la Flor de Capomo, La Rafailita y Las Parcelas de Mendoza. Cabe agregar que, en este reencuentro con la familia y la amistad, apareció sorpresivamente el hijo pródigo del Nácori, el ciudadano americano radicado en la Ciudad de San Diego, CESAR HIRAM MENDOZA CORTES, una réplica auténtica del original. ¡Toma Paloma!

MARCO ANTONIO CHAVIRA, hijo, se encuentra desde el 16 de octubre en Aguascalientes, vendiendo dátiles en bolsas, en cajas y hasta por toneladas, participando en una exposición de productos agropecuarios, en el marco del Festival Cultural de las Calaveras, el segundo evento nacional más importante que se realiza en la capital del estado del mismo nombre, después de la famosa Feria de Aguascalientes. Es el único expositor bajacaliforniano, con dátiles de primera calidad cosechados en el ejido Jalapa, en el Valle de Mexicali. ¡Que sigan los éxitos, amigo MACH!



Por sus acciones a favor del medio ambiente **NORMA BUSTAMANTE ENTREGÓ RECONOCIMIENTOS A 10 EMPRESAS** Diez empresas y organizaciones locales recibieron el "Reconocimiento Ambiental", de manos de la presidenta municipal de Mexicali, NORMA BUSTAMANTE, destacando "Dagal" y la organización "Todos Somos Mexicali", representadas por Don MIGUEL ÁNGEL GALVÁN PEREZ y su hijo, GUILLERMO GALVÁN SARIÑANA. En la foto, la alcaldesa, al lado de Don MIGUEL ÁNGEL y demás representantes de las empresas galardonadas.



DE TAL PALO TAL ASTILLA CÉSAR HIRAM MENDOZA CORTÉS, hijo del "Nácori" MENDOZA, vino de San Diego, donde reside, a acompañar a su padre, a su festejo de 87 aniversario.



La preside en el Cabildo el regidor panista Gustavo Magallanes **INSTALARON LA COMISIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO** Acompañado por todos los regidores de su Comisión, flanqueado por el Secretario del Ayuntamiento RODRIGO LLANTADA ÁVILA y cuerpo por la diputada panista MAYOLA GAONA y liderazgos del partido albiazul, este martes el Regidor GUSTAVO MAGALLANES CORTÉS, encabezó la instalación de la Comisión de Desarrollo Económico, Turismo y Federalismo, de la cual es Presidente. Entre los asistentes se encontraban representantes de las distintas cámaras empresariales que se dieron cita para atestiguar el acto en donde el también exdiputado panista presentó una serie de propuestas de líneas de acción para impulsar desde el Cabildo en materia económica.

RESORT
Maglën
www.maglenresort.com

ENSENADA.- Cuando la agenda se lo permite, el director de Seguridad Pública Municipal, MARTÍN ÁLVARO ALVA URÍAS, se da tiempo de hacer un alto en su cafetería favorita, Deli Loop, solicitar la bebida de su preferencia y saludar a sus amigos. Como este lunes, por ejemplo. ALVAURÍAS llegó al establecimiento, pidió un café y un sándwich especial; luego dedicó minutos para platicar con viejos conocidos sobre la responsabilidad pública que encabeza. Y qué tiene de extraordinario que un jefe policiaco atienda tareas tan simples y comunes como comprar un café y saludar a sus conocidos, se preguntarán ustedes. Pues de entrada y para cómo están las cosas, que el titular de la DSPM lo haga raya en lo "extraordinario". Y no tanto por los riesgos implícitos que lleva el encargo, sino porque da muestras que

el poder no lo ha mareado. Sus antecesores, los más inmediatos, con trabajo salían de sus oficinas para asistir a eventos públicos. El nuevo titular de la DSPM, como policía de carrera que es, seguro entiende que no hay mejor tarea preventiva que la que se hace de la mano de la población. Por cierto, en los días recientes acumuló varias reuniones de coordinación con organismos empresariales. Entre las peticiones, enumeradas en larga lista, destaca reforzar la vigilancia en la llamada Ruta del Vino.

La ensenadense, ROCÍO LÓPEZ GOROSAVE, asumió el cargo de secretaria en la Comisión de Pesca que este martes quedó formalmente instalada en el congreso federal.



MARTÍN ÁLVARO ALVA URÍAS (de pie) impone su sello personal al encargo de titular de la DSPM. Freuenta los mismos lugares, saluda a los amigos y no pierde piso.

ENSENADA
TIERRA MAJESTUOSA

Al frente de la comisión legislativa, en calidad de presidente, quedó AZUCENA ARREOLA TRINIDAD. LÓPEZ GOROSAVE forma parte también de las comisiones de infraestructura y en la de economía de la Cámara de Diputados. La legisladora bajacaliforniana seguramente, ojalá que sí, levantará la mano cada vez que el sector pesquero de la entidad salga a colación. El potencial pesquero de México y el de Baja California en particular, no



¡Comisionadas! La diputada ensenadense ROCÍO LÓPEZ GOROSAVE asumió el cargo de secretaria en la Comisión de Pesca del congreso federal. La presidencia fue para la también diputada, AZUCENA ARREOLA TRINIDAD.

CASA UMBRAL
VALLE DE GUADALUPE, B. C.
f @ CASA UMBRAL
www.casaumbra.com

ha recibido ni la atención ni los apoyos que merece por parte de las recientes administraciones federales. ¿Será que ahora al gobierno que encabeza la doctora CLAUDIA SHEINBAUM si le dará por volar hacia nuestros mares? Recién comenté aquí que habían transcurrido casi cinco meses de las elecciones y los partidos de oposición no daban señales de vida. Que todo a su interior transcurría como si nada hubiera pasado, cuando en los hechos les pasó por encima una locomotora en color guinda. Derivado de lo anterior recibí una llamada de gente ligada al PVEM, para informarme que en el mes que viene, o sea noviembre, habrá nombramientos en su dirigencia local. Les pedí nombres de los probables para la presidencia y me dieron, por lo pronto, el de MATILDE TERRAZAS. ¿Alguien más?, insistí. No por lo pronto. Habrá que agradecerles a los mandos del PVEM que, en serio, mostraron signos de haber sobrevivido. ¡En otros partidos ni para eso les alcanza!

¡Las cosas que ocurren con el panismo local! Cuando había poder, todos bien buena onda. Separados en grupos, pero buena onda. Hoy que no hay poder por re-

partir, andan de la greña. Hasta los otrora amigos inseparables andan distanciados. Quizá les falta incluir en sus estatutos un exhorto similar al que se les recuerda a las parejas que llegan al altar con propósitos matrimoniales: unidos también en la adversidad.



¡Suena que suena! El nombre de MATILDE TERRAZAS figura entre los posibles para llegar a la dirigencia local del PVEM.